

Un partenariat pour redynamiser l'emploi

 Partager

 Tweeter

 Partager



 Commenter

S'ABONNER



Signature de partenariat entre l'ASAC et la municipalité en présence de Daniel Julien, maire, et de la conseillère départementale, Christelle Sigaud-Laury.

La municipalité, dans le but de valoriser l'emploi local, a reçu dans ses locaux l'association ASAC, acteur majeur sur le marché de l'emploi en territoire rural.

Deux grands axes ont été définis concernant les missions confiées à cette association agréée par les services de l'État : évaluer les compétences des demandeurs d'emploi, les guider dans la construction de leur projet professionnel et faciliter leur insertion ou réinsertion dans la vie active grâce à l'emploi ou la formation puisque l'association travaille en partenariat avec les organismes de formation. Le second est l'accompagnement des entreprises, des professionnels ou particuliers à la recherche d'employés. En effet, l'ASAC travaillant en étroite collaboration avec tous les acteurs et partenaires de l'emploi, elle est une aide précieuse.

Pour exemple, en 2017, ce ne sont pas moins de 402 personnes à la recherche d'emploi qui ont été accueillies dans les locaux de l'association dont 184 qui ont pu être accompagnées et salariées dans l'année !

Après une première rencontre qui fut bien accueillie par le public, l'ASAC sera présente une fois par mois à la mairie.

Renseignements au 05 65 42 67 50.